



# きらめき

学校だより 第2号  
大宜味村立大宜味小学校  
令和6年4月19日(金)  
発行者: 校長 平良 智



「おはようございます! グータッチ!」新年度スタートにあたり、「民生委員・児童委員」のみなさん、保護司の宮城功光さんが「朝のあいさつ運動」にご参加くださいました。新しい学年となり、子供達も元気に登校していますが、地域のみなさんの明るい声かけに思わず笑みがこぼれる、素敵な朝となりました。

子供達は、元気よくグータッチであいさつしていく子、大きな声であいさつする子、立ち止まりあいさつをする子、はずかしがりながら会釈をして通り過ぎる子、そのまま無言で通り過ぎていく子、笑顔がある、なし…朝の短い一瞬の場面ですが、その日の子供達の様子を伺い知ることができる貴重な時間となっています。

今年度も「あいさつ」を目標に取りあげている大宜味小ですが、「まずはあいさつ」を実践していきたいと考えています! 小さな声でも、会釈だけでも、少しずつ少しずつ成長して行ってほしいと思います。1年生から中学3年生にかけてみんなで育てていきたいです。

地域の皆さんに温かく支えて頂いている大宜味の子供達です。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

※本日は、今年度初めての授業参観・保護者会でした。午前中は、一次避難場所の確認、午後は学級担任の今年度の方針等のお話、保護者の皆さんと繋がる良い機会になりました。ありがとうございます。